

ABSTRAK

SURVEI MOTIVASI BELAJAR SISWA DALAM MENGIKUTI PEMBELAJARAN PENDIDIKAN JASMANI OLAHRAGA DAN KESEHATAN PADA SISWA SEKOLAH MENENGAH PERTAMA NEGERI 09 JANGKANG KABUPATEN SANGGAU

Antonius Nugi

Program Studi Pendidikan Jasmani IKIP PGRI Pontianak

Jalan Ampera No. 88 Pontianak 78116

E-mail: antonius081199@gmail.com

Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui Motivasi internal belajar siswa dalam mengikuti pembelajaran jasmani olahraga dan kesehatan pada siswa SMP Negeri 09 Jangkang Kabupaten Sanggau dan Untuk mengetahui Motivasi internal dan eksternal belajar siswa dalam mengikuti pembelajaran jasmani olahraga dan kesehatan pada siswa Negeri 09 Jangkang Kabupaten Sanggau. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif kuantitatif dengan bentuk penelitian survei Teknik yang digunakan untuk mengumpul data dalam penelitian ini adalah teknik komunikasi tidak langsung dan studi dokumenter sedangkan alat yang digunakan untuk mengumpul data pada penelitian ini adalah angket dan dokumentasi berupa foto-foto penelitian dan surat penelitian. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa SMP Negeri 09 Jangkang Kabupaten Sanggau tahun ajaran 2022/2023 yang mengikuti pembelajaran jasmani olahraga dan kesehatan dengan teknik pengambilan sampel menggunakan probability sampling Teknik analisis data pada penelitian ini yang pertama menggunakan rumus deskriptif persentase. Hasil yang diketahui setelah melakukan penelitian ini adalah yang pertama Motivasi intrinsik belajar siswa dalam mengikuti pembelajaran jasmani olahraga dan kesehatan pada siswa SMP Negeri 09 Jangkang Kabupaten Sanggau cenderung berkategori Tinggi sebesar 45.00%. Kemudian yang kedua Motivasi ekstrinsik belajar siswa dalam mengikuti pembelajaran jasmani olahraga. dan kesehatan pada siswa SMP Negeri 09 Jangkang Kabupaten Sanggau cenderung berkategori tinggi sebesar 45.0% Kemudian yang ketiga Motivasi belajar siswa intrinsik dan ekstrinsik atau keseluruhannya dalam mengikuti pembelajaran jasmani olahraga. dan kesehatan pada siswa SMP Negeri 09 Jangkang Kabupaten Sanggau cenderung berkategori tinggi sebesar 50.0%.

Kata Kunci : Motivasi, Belajar Siswa, Pendidikan Jasmani